
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 
 
Le Président, Yann MONTAGNE, ouvre la séance à 19h30. Il souhaite la bienvenue à 
l’ensemble des personnes présentes et excuse les absents. 
 
Avant de commencer la séance, il remercie chaleureusement la présidente de club 
de Westhouse, Laurette CAUWET, pour son accueil. 
 
Yann MONTAGNE annonce comme suit l’ordre du jour : 
 

1. Approbation des PVs 
2. Assemblée Générale 
3. Point financier 
4. Activités des différentes commissions 
5. Divers 

 

 

Présents : 

Mmes. Marie DIDIENNE – Muriel FENDER - Blandine LE FRANC-
LEHNEN - Christelle SCHMITT – Marion ZANGER 

 
MM. Jacques BISCEGLIA - Alain KLEIN - Armand KOST - Gilles LIX 
– Yann MONTAGNE - Xavier OBERNESSER – Jean-Marc SCHNELL 
– Pierre WILT 

Invités : 

Mmes. Doriane DJELOU, Laurence LEMARCHAND, 

MM. Julien EID - Léo IOANNOU, Claude SCHWAAB  

Excusés : 

Mme. Marine KAUFFER 

 

 

P.V. n°13 – 12 mai 2025 



 

2  

PV Comité Directeur n°13 – 12/05/2025 

 

 

1. Approbation des PVs 

 
• PV Comité Directeur N°3 du 23/09/2024 - Approuvé à l’unanimité  
• PV Comité Directeur N°4 du 06/11/2024 - Approuvé à l’unanimité 
• PV Comité Directeur N°5 du 22/11/2024 - Approuvé à l’unanimité  
• PV Comité Directeur N°6 du 24/11/2024 - Approuvé à l’unanimité  
• PV Comité Directeur N°7 du 14/01/2025 - Approuvé à l’unanimité  

  
• PV Bureau N°5 du 17/09/2024 - Approuvé à l’unanimité  
• PV Bureau N°6 du 03/10/2024 - Approuvé à l’unanimité  
• PV Bureau N°7 du 14/10/2024 - Approuvé à l’unanimité  
• PV Bureau N°8 du 18/11/2024 - Approuvé à l’unanimité 
• PV Bureau N°9 du 16/12/2024 - Approuvé à l’unanimité 
• PV Bureau n°10 du 20/01/2025 - Approuvé à l’unanimité 
• PV Bureau n°11 du 24/02/2025 - Approuvé à l’unanimité 
• PV Bureau n°12 du 03/03/2025 - Approuvé à l’unanimité 
• PV Bureau n°13 du 24/03/2025 - Approuvé à l’unanimité 
• PV Bureau n°14 du 28/04/2025 - Approuvé à l’unanimité 
 
 

2. Assemblée Générale 

 
• Rappel :  

 

Yann MONTAGNE fait un rappel sur l’Assemblée Générale du 27 juin 2025 à 
Gresswiller à partir de 19h. 

Il informe qu’un appel à candidatures a été envoyé aux Présidents et 
Correspondants des clubs. Cette candidature se fait sous forme d’une fiche qui 
devra être dûment complétée (données personnelles, rappel des modalités de 
recevabilité, présentation du projet du candidat).  

Candidature : AG-2025 Acte candidature CoDir 

La candidature est à transmettre, avant le 28 mai 2025 (cachet de la Poste faisant 
foi), par lettre recommandée avec avis de réception à l’adresse suivante :  

Comité Départemental du Bas-Rhin de Basket-ball 

Commission Electorale 

https://basket67.fr/wp-content/uploads/2025/05/CD-67_AG-2025_Acte_candidature_CoDir.docx
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Basket Center – 180 avenue de Colmar – 67100 Strasbourg 

 

 

 

• Assemblée Générale Fédérale :  
 
Le Président lance un appel à candidatures pour désigner les délégués du CD67 à 
l’Assemblée Générale de la Fédération Française de Basketball prévu le 11 octobre 
à Clermont Ferrand. 
 
Les licenciés sont invités à proposer leurs candidatures en vue de cette 
représentation à secretariat@basket67.fr avant le 13 juin 2025. 
 

• Assemblée Générale Elective :  
 

- Commission Electorale 

Le Président soumet à l’approbation du Comité Directeur une proposition de 
composition de la Commission Électorale chargée de superviser l’organisation des 
élections à venir. 

ACKER Christel, ZAEGEL Tharcisse et FRAGNEAU Julien 

La composition est validée à l’unanimité par les membres présents. 

- Solution de vote  

Afin de garantir un vote transparent et sécurisé lors de l’Assemblée Générale 
Élective et Extraordinaire, le Président propose de recourir à la solution en ligne 
« Balotilo ». 

Les membres du Comité Directeur ont approuvé à l’unanimité cette solution. 

- Ordre du Jour 

Le projet d’ordre du jour de l’Assemblée Générale Élective est présenté aux 
membres. 

mailto:secretariat@basket67.fr
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Le Comité Directeur valide l’ordre du jour de l’Assemblée Générale Elective. 

• Assemblée Générale Extraordinaire 

Le Président rappelle que l’Assemblée Générale Extraordinaire aura pour objet : 

• La nomination du Commissaire aux comptes ; 

• Le vote du report du résultat de l’exercice 2023-2024. 
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Il rappelle également de la composition de la commission de contrôle des votes : 

- Christel ACKER 
- Laurent LELEU 
- Thierry PONS 

3. Situation financière 
 

Xavier OBERNESSER fait un point sur la situation financière du CD67. 
Il indique que deux clubs doivent encore s’acquitter respectivement de leur 
deuxième et troisième acompte. Le bilan financier et le budget prévisionnel sont 
en cours de finalisation. 

 
Depuis le 1er mai, le CD67 travaille avec un nouveau cabinet d’expertise-comptable 
(FIDUAL), et à compter du 1er juin, un nouveau prestataire prendra en charge les 
fiches de paie.  

4. Activités des différentes commissions 

 
• Basket Center 

 
Julien EID présente les mesures liées au plan d’austérité, visant une réduction des 
coûts à hauteur de 100 000 €. Il revient sur les actions déjà entreprises et celles à 
venir. 
 
Il évoque les événements organisés au Basket Center, notamment le Camp 
UPSILON, et annonce que le match de gala se tiendra au club de Geispolsheim. 
Côté ressources humaines, il informe du départ de plusieurs alternants, du 
recrutement en cours, et de la nomination de Victorine GALL au poste de directrice 
adjointe. 
 

• Commission Sportive Jeunes :  
 
Christelle SCHMITT annonce la fin du championnat D1 Poule Haute. Les reports de 
matchs restent possibles jusqu’à fin mai, sauf pour les équipes engagées dans les 
phases finales. 
 
Elle déplore la multiplication des incivilités, tant sur le terrain qu’en dehors. 
 
Yann MONTAGNE fait un retour le sondage pour le projet la Coupe du Crédit 
Mutuel Jeunes. À ce jour, 47 clubs ont répondu à l’enquête, principalement par 
l’intermédiaire de leurs présidents et entraîneurs. 
Les résultats montrent une large adhésion au projet : 87 % des répondants se 
déclarent favorables à la mise en place de cette coupe. En revanche, 9 % y sont 
opposés et 4 % n’ont pas d’avis tranché. 
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Les principaux freins évoqués par les clubs défavorables concernent toute la 
période proposée, à savoir les vacances scolaires. Plusieurs arguments ont été 
avancés : 

• Absence de joueurs durant les vacances, rendant la constitution d’équipes 
difficile  

• Complexité organisationnelle 
• Nécessité d’un temps de repos pour les jeunes, les entraîneurs et les familles  
• Charge supplémentaire pour les bénévoles, notamment en matière 

d’organisation, d’arbitrage et de logistique  
• Réticence des parents, qui souhaitent préserver les vacances pour des temps 

en famille, après une saison sportive déjà bien remplie 
 

Concernant les catégories d’âge ciblées, aucune ne se détache de manière très 
marquée. Toutefois, les catégories U15 (26 %) et U18 (27 %) sont les plus souvent 
citées comme pertinentes pour cette compétition. À l’inverse, la catégorie U11 est 
la moins sollicitée (18 %). 
 
Enfin, il est à noter que la majorité des clubs se déclarent prêts à engager une ou 
plusieurs équipes dans cette future Coupe, preuve d’un réel intérêt pour ce projet, 
sous réserve d’un format et d’un calendrier adaptés aux réalités du terrain. 
 

• Commission Sportive Seniors et U21 :  
 
Marie DIDIENNE informe que les clubs engagés en demi-finales ont été prévenus. 
 
Quelques matchs restent encore à reprogrammer. Elle mentionne que le match de 
Coupe Crédit Mutuel entre la CTC Rosenmeer et Holtzheim Vogesia s’est joué à 
Duttlenheim. 
 
La finale aura lieu le 29 mai, tandis que l’Assemblée Générale de la Coupe se tiendra 
le 25 juin à Osthouse. 
 

• Commission Technique :  
 
Gilles LIX annonce la tenue d’une réunion de la commission technique le 13 mai à 
Brumath. 
 
Il informe de la fin des formations en cours et rappelle que le camp de Remiremont 
est complet pour la première semaine, avec quelques places restantes pour la 
seconde. 
 
La Commission finalise actuellement le nouveau format de formation des 
entraîneurs, dont les grandes lignes seront présentées prochainement. 
 
Enfin, la Fête du Mini Basket aura lieu : 

• Le 8 juin à Sélestat et Eschau ; 
• Le 15 juin à Truchtersheim et Bernolsheim. 
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• Commission Règlement 
 
Alain KLEIN fait un retour sur la réunion de coordination entre les commissions 
jeunes, seniors et contrôle, visant à harmoniser les procédures. 
 
Il évoque également les modalités des montées prévues dans les divisions D1 et 
Pré-Régionale. 
 

• Commission Contrôle de brûlage :  
 
Armand KOST signale que les contrôles de fin de saison sont en cours de 
finalisation. 
 

• Commission Récompense : 
 
Armand KOST annonce que la soirée des récompenses se tiendra le 13 juin au club 
de la SIG. 
 
 

• Commission Communication, Marketing, Evénementiel :  
 
Marion ZANGER informe que le site internet du CD67 a été mis à jour. 
Elle rappelle aux membres d’utiliser la boîte à outils numérique mise à disposition. 
 
Des devis ont été réalisés pour la création de goodies et médailles, et un retour a 
été effectué concernant le contrat du prestataire informatique. 
 

• Commission lutte contre les incivilités  
 
 
Jacques BISCEGLIA présente un projet de récompense fair-play. 
 
Il fait également un point sur les dossiers disciplinaires : 

• 86 dossiers ouverts au niveau Alsace, dont 47 pour 3e faute technique, avec 
32 cas au CD67. 

• 39 dossiers disciplinaires sont en cours, dont 27 au CD67. 
 

• Commission Equipement :  
 
Pierre WILT informe que 178 équipements ont été recensés par la FFBB comme 
homologables. 
Point sur les catégories d’homologation : 

• H3 : 2 salles restantes à contrôler 
• H2 : toutes homologuées 
• H1 : 61 salles à jour 

 
Depuis septembre, 7 nouvelles salles ont été créées. 

 
Un travail de rattrapage est en cours concernant les équipements mal homologués. 
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• Commission 3x3 : 
 
Ishan MEYER annonce des décalages dans le calendrier des Open Start 3x3. 
 
Une session d’entraînement 3x3 est prévue en juin en partenariat avec le club ASES. 
 

• Commission Officiels :  
 
Jean-Marc SCHNELL, fait état de survenance d'un nombre croissant d'incidents 
d'une extrême gravité sur des rencontres de basketball, de tout type de catégorie. 
 
Concernant la gestion par la CDO des dossiers concernant les licenciés sanctionnés 
d'une 3ème FT, sur un nombre total en date de 49, 23 ont opté pour arbitrer 2 
rencontres ; à défaut de leur interdiction de participer aux compétitions et/ou 
manifestations sportives lors d'un week-end sportif. 
 
Il informe, que 50 candidats ont participé aux 5 séances de la Formation Initiale 
'devenir Arbitre Départemental' saison 2024/2025 ; 29 d'entre eux ont passé leur 
examen pratique ainsi que 12 de la saison précédente 2023/2024.  
De fait, nous comptons 41 stagiaires arbitres ayant validé leur Examen Arbitre 
Départemental, félicitations à eux ! 
Les inscriptions au Camp d'Eté Arbitres, se tenant du 13 au 19 juillet 2025 à 
Remiremont sont ouvertes, en date n'est compté qu'un seul inscrit. 
 
Enfin, la soirée de fin de saison des officiels avec la remise des diplômes aux 
nouveaux arbitres départementaux est confirmée pour le 13 juin à la SIG  
 

5. Divers 

 
Yann MONTAGNE annonce que le CD67 compte à ce jour 16 858 licenciés, soit une 
augmentation de 4 % par rapport à la saison précédente. 
 
 
Aucun autre point n’étant évoqué, le Président lève la séance à 21h40 en remerciant 
les membres présents. 

 

La Secrétaire Générale,    Le Président,  
Blandine LE FRANC-LEHNEN  Yann MONTAGNE 

 

 

 


